

令和3年6月18日

一学期も残り約一カ月になりました。梅雨の時期でムシムシした気候が続いて、過ごしにくい日々が続いていますが、生徒のみなさんはコロナウイルス感染症対策のため、我慢してマスクをしながら学校生活を送っています。蒸し暑くて、マスクを着けているが嫌だなど思うことも多いでしょうが、健康のためマスク着用をこれからもお願いします。

○第1回お弁当の日がありました。

今年度もお弁当の日を年に3回設定しています。その第1回が6月14日(月)にありました。生徒のみなさんは、朝少し早起きしてお弁当作ってきた様子で、それぞれがおいしそうにお弁当を食べていました。お弁当を作ることで、自分のために食事を作ってくれる人への感謝の気持ち、また栄養に関して興味や関心を少しは持ってもらえたでしょうか。



○一学期期末テストについて

来週の水曜日からいよいよ期末テストが始まります。勉強の計画を今週の火曜日に作りましたが、聞いてみると二週間以上前から勉強を始めている人もかなりいるようでした。テストを受けて後悔しないように、テストまでの一日一日を大切にしっかりと準備しましょう。

○保護者の皆様へ

期末テストの関係で来週の水曜日と木曜日は給食がありませんので、お間違えの無いようお願いいたします。また来月の保護者会の希望をご連絡頂きありがとうございました。詳しい日時につきましては、後日担任より連絡いたしますのでしばらくお待ちください。